

Ressort: Sport

Müller zum WM-Start: "Das ist natürlich was Herrliches"

Salvador, 16.06.2014, 20:09 Uhr

GDN - Matchwinner Thomas Müller kann sich nach Herzen über den Auftaktsieg und seine eigene Leistung mit drei Treffern im Spiel gegen Portugal freuen: "Das ist natürlich was Herrliches", sagte Müller nach dem Spiel der ARD. Die Hitze im Stadion habe der Mannschaft aber schon zugesetzt. "Direkt in der prallen Sonne war es extrem schwer", so Müller.

Schon nach 20 Minuten habe man hochgeguckt und gedacht "das Spiel dauert heute aber lang". Bezogen auf die Szene, die letztlich zu einer Roten Karte für Portugals Pepe geführt hatte, zeigte sich Müller zurückhaltend: "Das habe ich nicht zu beeinflussen, ich wollte nichts schinden", so der 24-Jährige. Er wolle sich die Situation erstmal in Ruhe im Fernsehen ansehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36324/mueller-zum-wm-start-das-ist-natuerlich-was-herrliches.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619